

A V I S

Archevêché de Montréal, 10 octobre 1890.

Lundi prochain, 13 octobre, est la fête de saint Edouard, premier patron de Monseigneur l'Archevêque de Montréal.

Bien que Sa Grandeur soit en ce moment à Rome, où Elle traite des intérêts de son diocèse, sa fête, cependant, ne doit pas passer inaperçue.

C'est pour chacun de nous un devoir de témoigner plus particulièrement ce jour là, à notre premier pasteur, un profond respect, une entière soumission, et un attachement filial

Nous le ferons en redoublant de ferveur dans les prières qu'il nous demande pour le succès de son voyage; nous demanderons à Dieu, par l'intercession de saint Edouard, de bénir la mission actuelle de notre Archevêque, et de conserver longtemps encore, à la tête de ce diocèse, celui dont la devise exprime si bien le caractère et résumera toute la vie : *in fide et lenitate.*

AD MULTOS ANNOS.

L. D. A. Maréchal; V. G. adm.

RELIGIEUSES SOURDES - MUETTES A MONTREAL

La cérémonie de profession religieuse qui a eu lieu dernièrement dans la chapelle de l'Institution des Sourdes-Muettes mérite plus qu'une simple mention; c'est un événement important dans l'histoire des œuvres de charité de Montréal.

Une congrégation nouvelle s'ajoute aux communautés de bienfaisance déjà si nombreuses que nous possédons. Ses membres s'appelleront les Petites Sœurs de Notre-Dame des Sept Douleurs.

Sourdes-muettes, elles consacreront leur vie à de pauvres enfants éprouvés comme elles.